



17. Sonntag im Jahreskreis

30. Juli 2017

Dank: Für die am letzten Sonntag gegebenen Spenden für die Christophorus-Sammlung in der Höhe von € 1.957,86 allen ein herzliches Vergelt`s Gott.

Monatswallfahrt: Am Samstag, 5.8., ist um 14.00 Uhr Monatswallfahrt nach Maria-Puchheim. Die Wallfahrt wird von den Missionsschwestern Königin der Apostel Wien gestaltet.

Augustsammlung: Die Caritas bittet unter dem Motto „Für eine Zukunft ohne Hunger“ um Unterstützung für hungerleidende Menschen auf unserer Welt. Nach Monaten ohne Regen stehen weiter Teile Ostafrikas und der Sahelzone vor einer der schlimmsten humanitären Katastrophen der jüngsten Geschichte. Weil Wasser und Nahrung fehlen, sind Millionen Menschen, vor allem in Kenia, Südsudan, Äthiopien, Somalia und Uganda, vom Hunger bedroht. Im Rahmen der pfarrlichen Augustsammlung bitten wir auch heuer wieder um Ihre Solidarität und Ihre Nächstenhilfe: Für tausende Menschen in Ostafrika, die zurzeit unter der extremen Dürre leiden und für Familien im Kongo, damit ihre Arbeit Früchte trägt und ihre Zukunft sichern kann. Spenden dafür können in der Sakristei oder in der Pfarrkanzlei abgegeben werden. Listen für die steuerliche Absetzbarkeit liegen ebenfalls dort auf.